



Diputados de Coahuila le dicen no a reforma electoral de AMLO

Desde ahora los diputados federales coahuilenses le dicen no a la posible reforma política electoral que podría mandar el presidente de la república al Congreso de la Unión de llegar en los mismos términos que la eléctrica, que solo fue una versión corta, unilateral y sin ninguna flexibilidad, más si trata de desaparecer al INE, lo cual sería reprobable. Así lo subrayó Jaime Bueno Zertuche, al precisar que al igual que en la reforma eléctrica, en la electoral hay mucho que se puede hacer y mejorar, por lo cual demandan una propuesta que venga con apertura al diálogo, para confrontar y compartir todos los puntos de vista e integrar a la misma lo que buscamos los mexicanos y mexicanas.

<https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/mexico/politica/diputados-de-coahuila-le-dicen-no-a-reforma-electoral-de-amlo-8190855.html>